

Antwort

zu Anfrage Nr. **AF/0085/2011**

der Stadtratssitzung am 29.09.2011

Punkt: 30 ö.S.

Betr.: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Geplante Ausgaben der Museen

Stellungnahme/Antwort

Die angefragten Ausgaben und Einnahmen zum Stand 31.07.2011 ergeben sich aus den Anlagen.

Erläuterungen:

Zu 1: Die Höhe der Personalkosten der städtischen Museen für den Zeitpunkt Januar bis Juli 2011 sind aus der beigefügten Tabelle ersichtlich.

Im Rahmen der BUGA wurden mehrere Mitarbeiter befristet eingestellt, dadurch ergab sich eine Erhöhung der Personalkosten.

Es kann davon ausgegangen werden, dass sich die Personalkosten nach Ablauf der BUGA reduzieren, sowie durch Eintritt in den Ruhestand einiger Mitarbeiter der Museen.

Mittelrhein-Museum:	359.185,45 €
Ludwig-Museum:	266.892,35 €

Zu 6: Die Reinigung des Ludwig Museums und des Mutter-Beethoven-Hauses erfolgt durch eine Reinigungskraft. Eine Anpassung des ehemals festgelegten Schlüssels zur Kostenaufteilung, entsprechend den eingeschränkten Öffnungszeiten des Mutter-Beethoven-Hauses, konnte nach Aussage des Regiebetriebes Gebäudewirtschaft für das laufende Jahr, aber auch für das Haushaltsjahr 2012 nicht mehr erfolgen (eine Erinnerung seitens des Mittelrhein-Museums im Rahmen der Haushaltsplanung wurde nicht mehr akzeptiert, da der Schlüssel für die interne Leistungsverrechnung bereits festgelegt war). Hieraus resultiert der im Vergleich zum Reinigungsaufwand völlig überhöhte Kostenansatz für das Mutter-Beethoven-Haus (rd. 200 €/Öffnungstag). Die

städtischen Museen werden die Möglichkeiten einer Anpassung, zumindest für das Haushaltsjahr 2012, nochmals mit dem Regiebetrieb Gebäudewirtschaft prüfen.